

ABSTRAK

Aat Atikah, Strategi Kepemimpinan Kantor Kementerian Agama (penelitian di Kantor Kementerian Agama Kabupaten Bekasi).

Beberapa aspek, sebagai kekurangan atau kelemahan yang terdapat di kantor kementerian agama Kabupaten Bekasi di antaranya: kekurangan Sumber Daya Manusia (SDM), tidak sesuainya kualifikasi pendidikan pegawai dengan tupoksi jabatan dan terbatasnya sarana penunjang dalam peningkatan digitalisasi kerja pegawai, merupakan permasalahan yang dihadapi sampai saat ini.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui profil kantor kementerian agama Kabupaten Bekasi, perumusan strategi, pelaksanaan strategi, evaluasi strategi kepemimpinan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Teknik yang digunakan dalam pengumpulan data adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan reduksi data dan penyajian data. Keberhasilan kepemimpinan kantor kementerian agama disandarkan kepada salah satu teori Manajemen Strategi. Manajemen Strategi dapat dijadikan cara atau taktik pemimpin dalam mengelola, mengatur dan mengarahkan tujuan yang telah ditetapkan. Teori Manajemen strategi mencakup tahap perumusan, pelaksanaan dan tahap evaluasi strategi.

Keberhasilan kepemimpinan kantor kementerian agama disandarkan kepada salah satu teori Manajemen Strategi. Manajemen Strategi dapat dijadikan cara atau taktik pemimpin dalam mengelola, mengatur dan mengarahkan tujuan yang telah ditetapkan. Teori Manajemen strategi mencakup tahap perumusan, pelaksanaan dan tahap evaluasi strategi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kantor kementerian agama Kabupaten Bekasi menerapkan strategi operasional dalam kepemimpinannya hal ini ditandai dengan indikator bahwa kementerian tersebut mengoperasikan sumber daya yang ada melalui indikator kemampuan Khusus, di mana kemampuan divisi merekrut sumber daya manusia melalui kemampuan khusus yang ditetapkan berdasarkan SOP. Di samping itu melalui strategi operasional ditemukan bahwa pengukuran kinerja pegawai dilakukan oleh kantor kementerian agama kabupaten Bekasi terlihat dari hasil laporan yang dipantau setiap hari, sehingga dengan adanya strategi yang diterapkan sangat mempengaruhi proses kepemimpinan untuk mewujudkan visi dan misi kementerian tersebut.

Kata kunci: Manajemen, Strategi, Kepemimpinan